

Kihoku's Tpicks

◎鬼北町消防団夏季訓練



一丸となつて
わが故郷の安全を守る

7月28日、町内各地で「鬼北町消防団夏季訓練」が実施されました。

本訓練では、人員姿勢服装点検や機械器具点検の他に、ポンプ操法や中継放水訓練などを実施。いつ起こり得るか分からぬ災害に備え、団員らは消防防災に対する意識を高めました。

◎第40回B & Gスポーツ大会愛媛県大会



声援を背に受け
ゴールを目指す！

「第40回B&Gスポーツ大会愛媛県大会水泳部門大会」は7月29日、広見B&G海洋センターで開催され、県内の海洋センター・海洋クラブから5チームが参加しました。

懸命に泳ぐ選手の姿に、チームメイトや観客から温かい声援が送られていました。

◎近永児童クラブ読み聞かせ会



絵本の世界に
きらめく目

8月8日、近永児童クラブで中央公民館図書室の職員による絵本や紙芝居の読み聞かせ会が行われました。

次々と朗読されるお話の世界観に引き込まれる子どもたち。終始興味津々の様子で、その物語の世界を楽しんでいました。

◎文楽よもやま話講演会



後世に残したい
日本の文化・文楽

西日本豪雨復興支援として7月10日、近永公民館で「文楽よもやま話講演会」が行われました。

この日は、人間国宝に認定されている人形浄瑠璃文楽人形遣いの吉田和生氏を講師に迎え、文楽の魅力について講演。吉田氏が実際に人形を動かすと、会場に感嘆の声が響き渡っていました。

◎国体四国ブロック大会(トランポリン)



天高く
華麗に舞い上がる

「国民体育大会第40回四国ブロック大会兼第1回四国トランポリン競技選手権大会」は7月28日、鬼北総合公園体育館で開催されました。

会場には予選を勝ち抜いた精鋭選手が集結。選手たちは身体の細部まで神経を研ぎ澄ませ、多彩な技を繰り広げていました。

◎こども冒險学校2019



大自然に囲まれ
刻む夏の思い出

8月1日から3日までの3日間、成川渓谷で「こども冒險学校2019」が行われ、町外から約80人の子どもたちが参加しました。

期間中、子どもたちは川や山など鬼北の自然を大満喫。2泊3日を通して、友人と協力して何かを成し遂げることの楽しさを学んでいました。